



明石市立
文化博物館

文化博物館だより 第173号

2007年7月15日

雨の日が続きますね。今年は女性のレインブーツが流行です。お店には水玉や花柄の可愛いレインブーツが並んでいます。可愛いレインブーツをはいたら、雨の日も楽しくなります。

● 沢池小学校のみなさんからお手紙が届きました。

先日、校外学習に来てくれた沢池小学校のみなさんから、感想のお手紙をいただきました。お揃いの用紙を好きな色でぬりえをしてコメントを書いたものを、各クラスで色違いの模造紙に貼ってあります。「あかしゾウのキバが大きくて体が小さいことをしらなかった」「中に入って『うわー』っとおどろいた」「むかしのふくをきておもしろかった」等、みんなの思い出に残ったことを教えてくれました。



中にはイラストを描いてくれたものも。

● 今週もボランティア研修がありました。



機織りの研修中

体験学習室には機織り機があります。7月7日は機織りグループによるボランティア研修がありました。糸がどうつながっているのか、みなさん興味深く覗き込んでいました。足を踏み変えながらの機械操作は難しく、先輩ボランティアさんは「足を踏み変えなかったらどうなるか、試してみましょう」と失敗したときの様子も実演。機織りを体験した新人ボランティアさんに感想を聞くと「繊細な糸なので、引っかけたら切れそうで怖い」「慣れないと、テレビのようにさっさと簡単にはできない」と緊張した面持ちでした。ボランティア研修の残り日程もあとわずかです。

沢池小学校のみなさんからのお手紙は、1階に貼り出す予定です。児童のみなさんの感想を見に来てくださいね。